

PREGUNTAS QUE PRESENTA PILAR MARCOS SILVESTRE, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL CARTAGENA SÍ SE PUEDE, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE CRUCE PELIGROSO EN LOS DOLORES.

PREGUNTAS:

1. Considerando que tanto en septiembre del año pasado como en marzo del corriente el Gobierno reconoció y se comprometió a atender el riesgo que supone el cruce peligroso de la calle José García Sánchez con la calle San Juan Bosco en Los Dolores, ¿cuándo se solucionará el problema mediante la adecuada regulación semafórica, una obra menor cuyo proyecto está ya redactado y que sólo restaba sacar a contratación?

En Cartagena, a 11 de octubre de 2017.

Fdo.: Pilar Marcos Silvestre

Portavoz del Grupo Municipal Cartagena Sí Se Puede